

お元気ですか

つかじさちの

メール便

第940号



日本共産党高知県議会活動報告
2020年3月15日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)

新型コロナ 健康、生活 営業の回復へ こん談を広げて

7日、畑野尾校長
陳議員、斎藤日本共
産党県議団長、泉議
団は、大井、組合の各
さんと懇談、(右写真)
続いて、ひろめ市場
参加店、医療団体、
ライム関係者等の方
々。白川よし子さん
、松本けんじさん

らに参加しています。
皆さんからも気軽に
意見をください。
この間、力を合わせ
お困りの相談電話設
置、子ども居場所確保
非常勤職員等の仕事、
収入保障、果の検査機
器購入、患者受け入れ病
床拡大等が一定前進。



2月県議会 代表質問

2月29日付
高知新聞刊

在宅介護目標意図は 希望者の環境整備を 知事



塚地 佐智氏

塚地氏 政府の新型
コロナウイルス感染症
対策への所見は、
浜田知事 ウイルス
に関する科学的知見が

十分得られていない
状況で、国や自治体が
総力を挙げてまん延防
止対策に取り組んでい
る。政府の要請を踏ま
え、3月4日から県内
の小中高などに臨時休
校を要請した。まずは
流行の封じ込めに全力
を挙げて取り組むこと
が第一に求められる。
その後、専門家の議論
に関する科学的知見が

の) 評価・検証がなさ
れるのが適当だ。
塚地氏 厚生労働省
が再編・統合の議論を
必要とする公立・公的
病院名を公表したが、
実態を無視している。
撤回を求めないのか。
浜田知事 高齢化の
進展や人口減少などを
見据えて、将来に残す
べき医療機能の議論も
重要だ。政府は「地域
の実情に関する知見を
補いながら議論を尽く
されたい」との考えを
明示している。対象医
療機関の公表が唐突だ
ったことは否めない
が、撤回を求めること
までは必要ない。

塚地氏 第4期健康
長寿県構想の柱とし
て、在宅サービス利用
者の平均要介護度を上
げる数値目標を打ち出
している。県民に分か
りにくい。
浜田知事 要介護度
が高くなっても在宅で
の生活を続けたいと願
う人の希望をかなえた
いという趣旨だ。でき
る限り入院や施設入所
によらずに暮らし続け
る環境を整えることが
重要だ。施設での生活

を希望する人まで在宅
療養を勧めることを意
図したのでは全くな
い。県民に分かりやす
く伝えていきたい。
質問の詳しいやりとり
は、高知県情報紙
「高知民報」に掲載
月400円週刊紙。購読を

なるがも日記

No. 938



「新型コロナウィルスに
小中学生が感染」の発表に
ざり、ノーマタ、すぐに入院
しました。重症にならずに
無事退院できたとの報告も出
け、更に、学校での感染も出
ていないとの情報で、一安心
しています。
この間、学校の1着休校で
子どもたちの居場所が、甚だ
さしいる方々の声をたくさん
人何ってききました。この状況
がいつまで続くのが、見通せ
ないことが不安ですね。